#### **VERANO 95 CURSOS RESIDENCIALES**

INGLÉS, FRANCÉS, ALEMÁN
CAMPAMENTO VERANO PARA NIÑOS
ENTRE 6 Y 15 AÑOS EN:
EL PALACIO DE LA BOUZA
(ASTURIAS)

- GRANJA-ESCUELA
- **CURSOS EN IRLANDA**
- OTRAS ALTERNATIVAS MÁS ECONÓMICAS (AU-PAIR, WORK-STUDY, FARM-WORK...)

Henao, 52



ALGORTA - AMURRIO - BASAURI - INDAUCHU LLODIO - CHURDÍNAGA - VITORIA

## ENCARGADO

precisa Taller de Mecanización

- Con experiencia en mecanizados, métodos y tiempos, buena preparación técnica en Maquinaria Herramientas y conocimientos en C.N.C.
- Imprescindible experiencia en trabajos variados de precisión.
- Interesados escribir a Publicidad Pregón partado 789 48080 Bilbao, poniendo en el sobre la referencia 65.243.

## **INVERSIONISTA**

Se necesita socio capitalista para inversión en proyecto de construcción. Altos beneficios. Interesados llamar al teléfono 4920115. Preguntar



de su brazo en una

fuente inagotable de

energia limpia y natural.

Algún dia todos los relojes

se fabricarán así.

Para más información escriba a: Geresa. Avda. Diagonal, 463 bis 1º. 08036 Barcelona

# pacifica. Muy cerca de la manifestación cracia muere. Momentos antes de iniciarse la



Varios jóvenes alzan cuartillas con el lema "Basta ya" en la manifestación por la calle 31 de Agosto.

# Cientos de manifestantes en San Sebastián contra ETA y los GAL

Concentraciones silenciosas de Gesto por la Paz y 'Basta Ya'

EL CORREO SAN SEBASTIAN

San Sebastián fue escenario ayer de dos concentraciones de centenares de ciudadanos que rechazaron la violencia de ETA y de los GAL. El primero de los actos fue organizado por la plata-

forma 'Basta ya' para pedir a los etarras que dejen de matar. La segunda de las movilizaciones, promovida por la coordinadora Gesto por la Paz, exigió el total esclarecimiento de la trama de los



ta la calle 31 de Agosto - escenario de tres de los seis últimos atentados perpetrados por la banda terrorista en la capital guipuzcoana - y la recorrieron en silencio. Varios de los ciudadanos llevaban flores y portaban cuartillas en alto con el lema Basta ya.

Consuelo Ordóñez, visiblemente emocionada, se acercó hasta la entrada del bar La Cepa, en cuyo interior fue abatido su hermano de un tiro en la nuca, y depositó unas flores en el suelo. La marcha concluyó en el atrio de la Iglesia de Santa María, donde los asistentes guardaron cinco minutos de silencio y, tras estallar en aplausos, disolvieron la concentración

### Capas negras y máscaras

contra la violencia de ETA, en los jardines Alderdi-Eder, Gesto por la Paz convocó un acto simbólico para pedir el total esclarecimiento de la trama de los GAL y el reconocimiento legal de sus víctimas. Cerca de un centenar de personas secundaron, en silencio, el llamamiento de la coordinadora pacifista que se realizó bajo el lema Si la democracia mata, la demo-



Miembros de Gesto por la Paz disfrazados reparten postales.

concentración, voluntarios de Gesto por la Paz recorrieron los jardines disfrazados con una capa negra v una máscara blanca, como alegoría de la muerte y de la querra sucia, según explicaron los

miembros del grupo pacifista. Los voluntarios repartieron postales dirigidas al presidente del Gobierno, Felipe González, en las que le piden colaboración para aclarar las circunstancias que rodearon la creación de los Grupos Antiterroristas de Liberación. Las estampas tenían impresos los nombres de todas las víctimas de la trama junto al anagrama de

Gesto por la Paz y la frase «También queremos justicia para estas

La coordinadora pacifista puso además varias mesas para recoger firmas de apoyo y solidaridad con las personas que sufrieron la violencia de los Grupos Antiterroristas de Liberación, que no reciben ayudas de la Administración.

Representantes de Gesto por la Paz aseguraron que la razón que motivó la convocatoria de ayer fue denunciar el hecho de que la investigación de los GAL «se esté instrumentalizando con fines exclusivamente políticos».

## Miles de personas se manifestaron en Pampiona en favor del euskera en Navarra

EFE BILBAO

Unas ocho mil personas, según los organizadores, y unas tres mil, según la Policía Municipal de Pamplona, participaron ayer en la capital navarra en la manifestación convocada por la plataforma Oinarriak bajo el lema Navarra en favor del euskera.

La manifestación estuvo encabezada por miembros de la organización que portaban una pancarta en euskera en la que se podía leer: la presencia de navarros en favor del euskera. El acto contó con la presencia del presidente de Eusko Alkartasuna, Carlos Garaikoetxea y el cabeza de lista de este partido al Parlamento foral, Iñaki

Asimismo, representantes de Herri Batasuna, Izquierda Unida, Nacionalistas de Navarra, Batzarre y el Partido Carlista portaron uno de las carteles con el lema: El euskera de todos y para todos. Durante la manifestación, se corearon gritos en favor del uso del euskera en la Administración y en toda Navarra, apoyados por varias pancartas que mostraban su rechazo a la Ley del Vascuence existente en la comunidad foral.

El recorrido duró una media hora y finalizó con la actuación de varios bertsolaris y joteros quienes, desde el quiosco de la Plaza del Castillo, cantaron en euskera y castellano el manifiesto elaborado por Oinarriak. En este documento se hizo pública la «voluntad de hacer frente a la discriminación que sufre el euskera en Navarra». El manifiesto añade que el idioma vasco es un bien y una riqueza de todos los navarros, pero se señala que la «imposibilidad de vivir en euskera por las numerosas trabas que se encuentra en la educación, la Administración y los medios de comunicación».

## El parque móvil del Gobierno vasco cuenta con 2.832 vehículos

EL CORREO BILBAO

El parque móvil del Gobierno vasco cuenta con un total de 2.832 vehículos, según una respuesta remitida al Parlamento por el consejero de Interior, Juan María Atutxa la que ha tenido acceso la agencia Otr/ Press. El documento no concreta el número de los automóviles utilizados por la Ertzaintza ni ofrece el listado de los 125 altos cargos con «asignación personal de vehículo oficial».

La respuesta de Interior revela el número de automóviles asignado a cada departamento. Industria y Agricultura cuentan con el mayor número de vehículos. quince; le siguen Interior y Justicia, Economía y Trabajo, con catorce, v Presidencia, con diez.

La edad media de los vehículos del Gobierno es de 4,9 años, pero la respuesta no aclara el coste de mantenimiento. La partida destinada al parque móvil que figura en los presupuestos de la comunidad autónoma para este año se acerca a los quinientos millones de pesetas.